

LES NEWS DE L'ALTAGNA

AEROPLUME N°22



Michel, 3 mois déjà...

La mort transforme la vie en destin. C'était malheureusement celui de Michel de mourir si jeune. Ce dernier jour, samedi 18 février, dans la navette, alors que nous montions à Vero, il discutait avec nous de voyages. Je me souviens de ses propos. Il disait qu'il fallait profiter de la vie pour voyager et faire des tas de choses, car on peut mourir demain... Propos prémonitoires diraient certains, mais surtout propos de bon sens. « Cueillons dès aujourd'hui les roses de la vie » (Victor Hugo). On devrait y penser plus souvent...



Nous avons tous fait des hypothèses sur la cause de la mort de Michel, et nous sommes à présent tous convaincus qu'il a eu un malaise cardiaque pendant son vol... Serait-il encore parmi nous si ce malaise avait eu lieu au sol ? Peut-être... Peut-être pas... Quoiqu'il en soit, Michel avait accepté les risques du vol libre, car il adorait cela, comme nous tous. Il voulait « vivre »... et non pas « exister »... Michel a vécu pleinement sa passion...

Michel était un compagnon toujours souriant, drôle et farceur. Toujours le premier à faire des blagues. Entreprenant, il fourmillait d'idées pour innover, pour avancer, pour gagner. Michel était généreux. Sa générosité n'avait pas de limites...

La mort est le début de l'immortalité. Pour nous tous, Michel est immortel et restera dans nos pensées à chaque vol.

Nous avons perdu un ami...

Mais nous ne l'oublierons pas...



Christine – la secrétaire (adjointe) du club